

GWI

Dengan Tujuh Program Unggulan NC-LM, Pergerakan Dukungan Masyarakat Tak Lagi Terbendung

JIS Sumbar - SOLOK.GWI.WEB.ID

Sep 28, 2024 - 20:41



SOLOK - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Solok telah menetapkan

Pasangan Calon (Paslon) Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok periode 2025-2030 di Gedung Kubung Tigo Baleh, Kota Solok, Sumatera Barat pada Minggu (22/9/2024) lalu. Penetapan ini, memastikan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Solok pada skema Head to Head (hanya dua Paslon yang bakal bertarung).

Sehari berselang, pada Senin (23/9/2024) KPU Kota Solok menggelar pengundian nomor urut, yang hasilnya, Paslon H. Nofi Candra, SE dan Leo Murphy, SH, MH mendapatkan nomor urut 1 dan pasangan Dr. H. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM dan H. Suryadi Nurdal, SH mendapatkan nomor urut 2. Skema Head to Head atau saling berhadapan, membuat polarisasi masyarakat hanya terbagi atas dua kubu. Yakni, pro perubahan yang "dipimpin" oleh nomor urut 1, Nofi-Leo atau pro lanjutkan yang "dipimpin" oleh nomor urut 2, Dhani-Suryadi. Sebagai poros penantang dan yang akan dihadapi berstatus petahana, kubu Nofi-Leo mengaku lebih diuntungkan. Selain akan melanjutkan program yang sudah berjalan di pemerintahan Zul Elfian Umar dan Ramadhani Kirana Putra, NC-LM juga mengedepankan sejumlah program unggulan yang bersentuhan langsung dengan kebutuhan masyarakat Kota Solok. Apalagi, sejumlah "think tank" (perencana/pemikir) Zul Elfian Umar dari berbagai kalangan, sudah bergabung ke Tim Pemenangan Nofi Candra-Leo Murphy. Mendapatkan nomor urut 1 saat pengundian nomor urut oleh KPU Kota Solok, menciptakan rasa bahagia yang tak terbendung dari simpatisan NC-LM. Ketua Tim Pemenangan NC-LM, Yutris Can, SE, mengatakan nomor urut 1 bagi NC-LM adalah sebuah "Jalan Allah" terhadap harapan seluruh barisan NC-LM. Menurut Boris (sapaan Yutris Can), nomor urut 1 merupakan simbol juara atau terbaik. "Sehebat-hebat rencana manusia, yang berlaku tetap ketentuan Allah. NC-LM telah menjalani perjuangan yang sangat berat di awal. Insyaallah, perjalanan yang berat di awal akan diganjar Allah dengan hasil terbaik. Nomor satu adalah simbol juara, terbaik. Tentunya, ini semakin menambah semangat tim pemenangan untuk merealisasikan peringkat atau juara 1 pada perolehan suara pada 27 November 2024 nanti," kata Yutris Can.

Sebagai Ketua Tim Pemenangan NC-LM, Yutris Can merupakan sosok yang memiliki magnet kuat di Kota Solok. Sebagai mantan Ketua DPRD Kota Solok tiga periode (2009-2014, 2014-2019, 2019-2020) dan mantan Ketua DPD Partai Golkar Kota Solok tiga periode, Yutris Can bakal "adu mekanik" dengan Ketua Tim Pemenangan RDKP-SN, Fauzi Rusli, Ketua DPRD Kota Solok 2024-2029, yang juga Sekretaris DPD Partai Golkar Kota Solok.

Berasal dari latar belakang yang sama, yakni sama-sama berasal dari Partai Golkar, tentu saja antara Yutris Can dan Fauzi Rusli sedikit banyak saling mengenal. Apalagi, Ramadhani Kirana Putra, sebelumnya adalah kader Partai Golkar yang dibawa oleh Yutris Can ke pentas legislatif. Selain itu, Suryadi Nurdal juga pernah menjabat sebagai Ketua DPD Golkar di era orde baru. Ditambah lagi, Leo Murphy adalah kader Partai Golkar, meski rekomendasi DPP Partai Golkar, justru diberikan ke Ramadhani, yang pada Pilkada 2020, justru menantang Yutris Can-Irman Yefri Adang. Dinamika semakin pelik, karena Cawako Yutris Can, yakni Irman Yefri Adang, Anggota DPRD Kota Solok 2024-2029 dari, Partai Golkar!

"Tentunya, dari segala dinamika dan kondisi kekinian, seluruh relawan, simpatisan dan tim pemenangan NC-LM, harus melakukan politik elegan dan menjunjung tinggi etika politik. Mari sama-sama kita wujudkan Pilkada Kota Solok yang damai, badunsanak (bersaudara) dan berkualitas. Saat ini, saya berada di Tim NC-LM bersama Partai Persatuan Pembangunan (PPP) beserta 8 Parpol pendukung lainnya. Tentu, Partai Ka'bah (PPP) sebagai partai penyelamat

demokrasi telah membuktikan sebagai kiblat demokrasi di Kota Solok. Ini adalah sebuah komitmen bagi kami untuk membesarkan PPP dan 8 Parpol pendukung lainnya," tegasnya.

Yutris Can juga menyebut, skema head to head membuat semangat dan peluang seluruh elemen pemenangan NC-LM semakin berlipat. Hal ini menurutnya sejalan dengan pergerakan dukungan masyarakat yang tak lagi terbelenggu.

Meskipun, di elemen pemenangan NC-LM berasal dari berbagai latar belakang, berbagai Parpol, hingga berbagai karakter, namun memiliki komitmen yang sama untuk Kota Solok yang lebih maju dan diberkahi.

"Alhamdulillah wa Syukurillah. Baru kali ini saya melihat antusiasme dan pergerakan dukungan masyarakat Kota Solok yang seperti ini. Seluruh elemen masyarakat seperti menanggalkan seluruh perbedaan dan bersatu untuk memberikan dukungan yang tak terbelenggu ke Nofi Candra dan Leo Murphy," tegasnya.

7 Program Prioritas NC-LM

Menghadapi Pilkada Kota Solok 2024, Cawako-Cawawako Solok Nofi Candra-Leo Murphy di berbagai pertemuan dengan masyarakat, selalu memaparkan tujuh program utama yang akan dikerjakan jika diamanahkan menjadi Wako-Wawako Solok 2025-2030. Menurut mereka, semua program yang dirancang, berhulu dan bermuara dari dan untuk kesejahteraan warga Kota Solok.

Di bidang pendidikan, selain meningkatkan kualitas infrastruktur, NC-LM juga memprogramkan pakaian seragam sekolah gratis. Mulai dari TK, SD, SLTP hingga SLTA. NC-LM akan mengalokasikan anggaran APBD untuk pakaian sekolah gratis ini, karena mengetahui kesulitan dan beban orang tua siswa pada setiap tahun ajaran baru. Program pengadaan pakaian sekolah gratis ini dipastikan tidak akan mengganggu transaksi dan perekonomian pedagang, karena bahan pakaian sekolah dibeli dari pedagang di Pasaraya Solok dan pengusaha di Kota Solok.

Selanjutnya, Menyediakan Fasilitas Rumah Tahfiz dengan menghadirkan fasilitas rumah tahfiz dengan metode pembelajaran yang modern dengan tenaga pengajar yang berkualitas.

Bagi para generasi muda, NC-LM akan memberikan terobosan baru bernama Solok Creative Hub. Ini merupakan sarana yang menyediakan fasilitas lengkap agar anak-anak muda Kota Solok semakin semangat untuk berkreasi. Mulai dari ruang multimedia, studio musik, pameran foto atau lukisan, ruang desain arsip, studio game, hingga studio animasi. Selain itu, juga disediakan studio foto yang bisa dijadikan sebagai laboratorium fotografi. Ada pula ruang diskusi, rapat, maupun kelas-kelas workshop serta ruangan galeri fesyen dan studio hasta karya. Ada pula ruang serbaguna yang bisa dimanfaatkan untuk lokakarya dan kegiatan lainnya. Semua fasilitas dapat digunakan oleh masyarakat secara gratis. Berikutnya adalah pemberdayaan UMKM, revitalisasi Pasaraya Solok, Peningkatan Kualitas Pelayanan dan Infrastruktur Kesehatan, Pengelolaan Air Bersih, budidaya pertanian dan perkebunan. Serta, sektor pembentukan karakter dengan program Pembelajaran Adat dan Budaya Masuk Sekolah.

"Seluruh program-program unggulan tersebut adalah sebagai bentuk hadirnya pemerintah di tengah-tengah masyarakat," tegas Nofi Candra yang diamininya Leo Murphy. (*)